

BARÇA LOS FICHAJES REALIZADOS PARA REFORZAR LA PLANTILLA NO HAN DADO EL RENDIMIENTO QUE SE ESPERABA

# Segundo año de sequía del Barcelona

La temporada 2000-2001 acaba sin ningún título y con el cambio de entrenador en el club

El equipo azulgrana vive el comienzo de la 'era Gaspart' sin una alegría con la que consolarse

BARCELONA. EFE

El año que ahora termina ha vuelto a ser aciago para e Barcelona, que ha concluido su segunda temporada consecutiva sin títulos (la 2000-2001) y ha iniciado la campaña siguiente de forma renqueante.

El equipo azulgrana ha vivido el primer año completo con Joan Gaspart en la presidencia del club, entre la decepción y el sobresalto, sin que los aficionados hayan tenido ni una alegría con la que consolarse.

La temporada 2000-2001 acabó por segundo año consecutivo sin ningún título y con la destitución del técnico Serra Ferrer a falta de siete partidos para la conclusión de la Liga.

El Barcelona estaba entonces en una situación dramática, al borde de quedarse fuera de las posiciones que otorgaban la clasificación para la Liga de Campeones y, tras haber sido eliminado a las primeras de cambio de la máxima competición continental, había caído también en las semifinales de la Copa de la UEFA ante el Liverpool inglés.

El relevo de Serra Ferrer por Carlos Rexach tampoco surtió un efecto balsámico, ya que el Barcelona quedó eliminado también en las semifinales de la Copa del Rey ante el Celta de Vigo, pero en el último minuto del último partido de liga, frente al Valencia, se consiguió el objetivo principal: la clasificación para la Liga de Campeones como cuarto clasificado de la competición nacional.

Para ello tuvo que aparecer la magia del brasileño Rivaldo, que firmó un *hat-trick* en el último partido de Liga contra el Valencia, para facilitar la necesaria victoria por 3-2 ante el equipo levantino, que quedó apeado de



El Barcelona sigue sin conseguir títulos a pesar de los fichajes.

esa manera de la Liga de Campeones en beneficio del Barcelona.

La victoria fue lograda además con un gol en el último minuto de Rivaldo, tras una espectacular

chilena desde el borde del área que dio la vuelta al mundo a través de las imágenes de televisión.

La temporada 2001-2002 comenzó con un Rexach ratificado

en el banquillo y con la ilusión de la afición tras una apuesta fuerte por la renovación del equipo.

El Barcelona gastó nada menos que 15.331 millones de pesetas, al margen de pagar otros 879 millones en comisiones, por la incorporación de siete jugadores, con los que reforzó supuestamente el desequilibrio que tenía en algunas posiciones.

Javier Saviola, por el que se pagaron 4.953 millones de pesetas a River Plate, se convirtió en el fichaje estrella. A él se sumaron Geovanni Deiberson (3.429,8 millones pagados al Cruzeiro), Patrik Andersson (1.330 millones, al Bayern de Munich), Fabio Rochemback (2.428 millones, al Internacional de Porto Alegre), Fa-

## FICHAJES

*El club gastó 15.331 millones de pesetas en incorporaciones*

bio Christanval (2.790 millones, al Mónaco), Francesco Coco (cedido por un año por el Milán AC a cambio de 400 millones) y Roberto Bonano (llegó libre procedente de River Plate).

Pero la temporada no ha marchado hasta ahora como Rexach hubiese deseado, en parte justificado por la plaga de lesiones que ha afectado a algunos jugadores importantes y a la ausencia en muchos encuentros de Rivaldo.

Además, entre los nuevos fichajes, Saviola sólo ha sido titular habitual en los partidos de casa y otros hombres como Rochemback o Geovanni no han dado el rendimiento que se esperaba.

## INCORPORACIÓN

### La Real ficha a Kovacevic hasta junio de 2007

SAN SEBASTIÁN. EUROPA PRESS

La Real Sociedad confirmó ayer su fichaje más esperado, el del delantero Darko Kovacevic, que tras arduas conversaciones abandona el Lazio y regresa al club el que jugó durante tres temporadas. La entidad donostiarra ha pagado 1.100 millones de pesetas por el jugador yugoslavo, que firmará por lo que resta de temporada y cinco más (hasta junio de 2007).

El acuerdo rubricado ayer no tiene todavía carácter oficial, ni definitivo, en tanto en cuanto el jugador no ha pasado todavía la revisión médica. Pero, si todo transcurre con normalidad y el delantero pasa el pertinente reconocimiento médico (para lo cual no debe existir ningún problema) será presentado el próximo domingo, día 30, en el Estadio de Anoeta, muy probablemente por la mañana.

La Real Sociedad se ha hecho con el delantero Darko Kovacevic por 1.100 millones de pesetas, la tercera parte de lo que el equipo donostiarra ingresó en su día al venderle al Juventus de Turín en junio de 1999 (3.500 millones de pesetas), ya que compartirá los derechos federativos del jugador con el Lazio, que se llevaría el 50 por ciento en caso de un hipotético traspaso por parte realista.

## LA CORUÑA

### Temporada brillante del Deportivo

LA CORUÑA. EFE

El Deportivo de La Coruña cierra un año 2001 que puede ser calificado de brillante (sólo empañado por la grave lesión del canario Manuel Pablo García) recuperando el liderato de la Liga española y con posibilidades tanto en la Copa de Campeones como en la Copa del Rey.

El conjunto coruñés superó en la recta final la crisis de resultados que le habían apartado de la primera posición, sobre todo por los tanteos negativos lejos de Riazor, que lo sitúan con un punto de ventaja sobre el Real Madrid y seis por encima del Barcelona, que se consideran principales rivales por el título.

El conjunto herculino no cosechó ningún título en 2001, aunque obtuvo el subcampeonato liguero y asombró a Europa con un fútbol brillante y con grandes remontadas.

VILLARREAL EL TÉCNICO DEL CLUB CASTELLONENSE SE MUESTRA SATISFECHO POR EL RENDIMIENTO DE SU EQUIPO

## Víctor Muñoz augura un buen 2002

VILLARREAL (CASTELLÓN). EFE

Víctor Muñoz, técnico del Villarreal, realizó un balance de su último año, tanto individual como del equipo, y se mostró satisfecho de la trayectoria desarrollada por el conjunto villarrealense.

Víctor centró más su comentario en este inicio liguero que en la recta final del campeonato anterior, al que quiso calificar de "muy positivo" tras haberse quedado muy cerca de disputar la

Copa de la UEFA.

Más centrado en esta campaña, en la que a punto de finalizar la primera vuelta y en la que su equipo se encuentra más o menos clasificado igual que en la anterior campaña por estas fechas, Víctor fue claro al asegurar que le sabían a poco los 22 puntos conseguidos.

"Considero, sin duda, que el equipo ha desarrollado un juego para tener más puntos pero tam-

bién reconozco que esta es la realidad", dijo el entrenador del Villarreal, quien añadió que seguramente esta opinión puede ser parecida en casi todos los técnicos.

"Seguro que casi todos deben pensar de manera parecida. A mí no me gusta hablar por hablar y que pueda parecer una excusa, y si digo esto es porque creo que se ha visto claramente que podíamos tener algunos puntos más

que mejorarían nuestra clasificación", dijo.

El técnico recordó algunos partidos en los que su equipo mereció más en el marcador, como ante el Real Madrid, Barcelona y Málaga. "Creo que hicimos muchas cosas para no acabar de vacío pero así fue, tan sólo haber ganado uno de estos partidos mejoraría nuestra situación, aunque eso no quiere decir que sea mala", añadió.